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一 般 質 問 要 旨 表 
「一般質問」１人 60分 

 

発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１ 岡田 好子 

１．教育について 

 

２．がん対策について 

 

３．子どもの権利について 

 

４．選挙投票について 

 

５．市長の政治姿勢について 

（１）支援学級体制について 

（２）がん教育について 

（１）がん検診について 

（２）がん予防について 

（１）泉南市子どもの権利の日について 

（２）子ども議会について 

（１）期日前投票について 

（２）投票所について 

（１）４年間の総括について 

 

２ 森  裕文 

１．不適切な会計処理について 

 

 

 

 

２．市庁舎のあり方について 

 

３．監査について 

４．ナッジについて 

 

（１）市民への説明責任について 

（２）地方自治法上の問題点について 

（３）庁内ガバナンスについて 

（４）２８年度決算の妥当性、有効性について 

（５）市長の責任について 

（１）現状と課題について 

（２）庁舎に求められる機能について 

（１）外部監査について 

（１）ナッジの活用について 

 

３ 和気 信子 

１．不適切な事務処理の問題について 

 

 

２．教育費無償化について 

 

 

 

３．国民健康保険問題について 

４．介護保険について 

 

５．防災問題について 

（１）調査後の改善と対応について 

（２）全庁職員の認識について 

（３）市民への影響と報告について 

（１）給食費の無償化について 

（２）就学援助費の全額支給の進捗について 

（３）就学援助費の入学準備金を３月までに支給するこ

とについて 

（１）府下統一による２０１８年度の保険税について 

（１）第７期保険料について 

（２）介護認定と総合事業について 

（１）台風２０・２１号の影響と対策について 

（２）市民への情報提供について 

（３）地区防災組織との連携について 

（４）避難所設置・受け入れについて 

 

４ 田畑  仁 

１．泉南市のほんとうの姿について 

 

２．人事について 

３．財政について 

 

４．会計処理について 

５．教育について 

 

 

 

６．補助金事業について 

（１）非常事態宣言とは 

（２）これからのビジョンとは 

（１）庁内ガバナンスとは 

（１）抜本的な行財政改革とは 

（２）ＦＭとは 

（１）職員の現状と庁内バランス 

（１）老朽化対策について 

（２）小中一貫教育・一貫校について 

（３）いじめについて 

（４）青少年センターの位置づけ 

（１）今後について 

（２）地方創生事業について（泉南あなご） 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

５ 山本 優真 

１．中学校給食の異物混入について 

２．空き家対策について 

３．子育て支援について 

４．公金の取り扱いについて 

５．市政運営について 

 

６．市町村合併について 

（１）進捗状況の確認 

（１）進捗状況の確認 

（１）留守家庭児童会の時間延長について 

（１）会計不適切処理と今後の対策について 

（１）財政難にどう立ち向かうのか 

（２）基金積み立てについて 

（１）これまでの近隣市との合併協議と今後の考え方に

ついて 

 

６ 堀口 和弘 

１．公金の不適切会計について 

 

２．働き方改革などについて 

 

 

３．「花育」への取り組みについて 

（１）留守家庭児童会他の報告書について 

（２）過去の誤謬に対する決算書の修正 

（１）職員の生産性向上について 

（２）適切な仕事量と職員配置について 

（３）定年退職者への継続雇用と後継者の育成について 

（１）花のまち泉南としての取り組み 

 

７ 金子健太郎 

１．市長の市政に関する総括と今後の

展望について 

２．大雨時における下水処理について 

 

３．生産緑地について 

 

（１）現在までの市政運営に関する総括について 

（２）泉南市政に対する市長の今後の展望について 

（１）台風２１号の降雨による汚水逆流の原因について 

（２）汚水逆流の今後の対策について 

（１）泉南市の生産緑地に関する方針について 

（２）生産緑地保全の対策について 

（３）みどりの基本計画の修正、見直しについて 

（４）生産緑地の２０２２年問題について 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

原口 悠介 

 

 

１．選挙について 

２．街づくりについて 

 

３．公金の取り扱いについて 

 

（１）第４８回衆議院総選挙の総括について 

（１）ダイバーシティについて 

（２）行政運営について 

（１）不適切な会計処理について 

９ 大森 和夫 

１．教育問題について 

 

２．地場産業の振興について 

 

３．防災対策について 

 

（１）泉南中学校の新校舎について 

（２）教科センター方式について 

（１）農業、漁業、林業、観光について 

（２）リフォーム助成制度について 

（１）浸水対策について 

（２）土砂災害について 

（３）液状化対策について 

 

１０ 梶本 茂躾 

１．火葬場について 

 

 

 

 

２．防犯カメラについて 

 

 

３．教育問題について 

 

（１）火葬場建設計画の今迄の経緯について 

（２）（仮称）泉南阪南共立火葬場の今後のタイムスケ

ジュールについて 

（３）火葬場運営計画について 

（４）阪南市との協議事項について 

（１）防犯対策の現状について 

（２）防犯カメラの設置状況と今後の増設について 

（３）個人宅の防犯カメラの設置について 

（１）小・中学校の改修・保全要望の現状と平成３０年

度の対応について 

（２）教育環境の平等化について 

（３）少子化に向けての対策について 
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発言

順位 
質問者 質問事項 質問要旨 

１１ 澁谷 昌子 

１．ひとり親支援について 

 

２．定住促進対策について 

３．高齢者支援について 

 

４．「花笑みせんなん事業」について 

 

５．「泉南子ども夢事業」について 

６．市長の政治姿勢について 

（１）「ひとり親家庭応援ガイド」について 

（２）「市営住宅入居優先制度」導入について 

（１）「新婚生活支援事業補助金」の活用について 

（１）徘徊高齢者早期発見対策について 

（２）高齢者紙おむつ支給事業の拡充について 

（１）本市の環境美化の取り組みについて 

（２）公園及び道路植樹帯の維持管理について 

（１）今後の取り組みについて 

（１）４年間の総括について 

 

１２ 竹田 光良 

１．地方創生について 

 

 

２．教育について 

 

 

 

３．国民健康保険事業について 

 

４．水道事業について 

 

５．市長の政治姿勢について 

（１）総合戦略の費用対効果について 

（２）成長戦略について 

（３）今後の取り組みについて 

（１）学校施設の老朽化について 

  ・台風と大雨による被害について 

  ・トイレ改修について 

（２）学校給食事業について 

（１）広域化へのスケジュールについて 

（２）広域化への市民への影響について 

（１）統合へのスケジュールについて 

（２）統合後の市民への影響について 

（１）４年間の総括について 

 


